Wie alt sind diese Witze?

Autor(en): **D.P.**

Objekttyp: Article

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin

Band (Jahr): 62 (1936)

Heft 22

PDF erstellt am: **28.06.2024**

Persistenter Link: https://doi.org/10.5169/seals-471202

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch



Conservenfabrik Rorschach A.G., Rorschach



Wer an Gicht, Gichtknoten, Gelenk- und Muskelrheumatismus, Ischias,

Lähmungen, nervösen-rheumatischen Schmerzen, Neuralgien, Migräne etc, leidet und geheilt sein will, schicke sein Wasser (Urin) u. Krankheitsbeschreibung an das Medizin- u. Naturheilinstitut Niederunen (Ziegelbrücke).
Gegründet 1903.
Institutsarzt: Dr. J. Fuchs.

Verlangt am Kiosk den "Nebelspalter"

Wie alt sind diese Witze?

Ein Mann erzählte: «Ich ging auf der Strasse und sah auf der andern Seite derselben Jemanden, mit dem ich bekannt zu sein glaubte; ich gehe hinüber, ihn mir anzusehen; ich dachte, ich kenne ihn und er dachte, er kenne mich auch, aber nun recht bei Lichte besehen, war es keiner von uns beiden.»

Ein junger Dichter las Voltaire Verse vor; während des Vorlesens nahm Voltaire häufig seine Mütze ab. Endlich fragt halb verlegen der junge Mann, warum er das tue. «O», antwortete Voltaire, «alte Bekannte pflege ich immer zu grüssen.»

«Was hat Ihr Mann heute Mittag gegessen?» fragte der Arzt die Frau des kranken Holzhauers. «Rindfleisch!» war die Antwort. «Und mit Appetit?» fragte der Arzt weiter. «Nee, mit Meerrettig.»

Grossmutter wollte ihrem Enkel, welcher sehr gern und viel Tabak rauchte, das Schädliche dieses Rauchens vorstellen. «Lasse doch das Rauchen gehen; die Tabakraucher werden alle nicht alt.» «Nun», ant-

wortete der Enkel, «warum ist denn unser Grossvater, der doch soviel rauchte und noch raucht, schon siebzig Jahre alt geworden?» «Ei, mein Lieber, das sage ich Dir, hätte Dein Grossvater nicht immer Tabak geraucht, so wäre er jetzt schon lange 80 Jahre alt.»

Jemand wurde gefragt, ob heute Mondschein sei. «Hören Sie», antwortete der Gefragte, «das kann ich Sie nicht sagen, ich bin hier unbekannt.»

Die obigen Witze sind entnommen aus dem «Illustrierten Familien-Journal» von 1855.

D. P.